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発 言 通 告 書 

【件名及び発言の要旨】 

１ 防犯カメラの設置について 

(1) 防犯カメラの設置費補助制度の利用が難しい町内会・自治会
があることについて 

(2) 補助制度の運用規則による課題について 

(3) 補助制度の利用が、町内会・自治会に負担となっていること
について 

(4) 安心・安全なまちづくり及び個人情報の管理等も考慮し、本
市が主体となって防犯カメラの設置を進めることについて 

(5) 地域差なく防犯カメラを設置することで、認知症による行方
不明者への対策の強化となることについて 

(6) 本市が防犯カメラを設置することで、幅広く活用できる制度
の創設につながることについて 

 

２ 通学路の安全確保について 

(1) 過去の点検で未対策となっている箇所も含めた安全対策に取
り組む必要性について 
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(2) できる範囲から安全対策に取り組む考えについて 

(3) 防犯カメラが通学路の安全対策につながることについて 

 

３ 教職員の多忙化解消と教育の質の向上について 

(1) よこすかスクールスマイルプラン策定後２年経過する中での
評価と課題について 

(2) 教職員が地域の会議や行事に参加する状況の改善が、働き方
改革及びより質の高い教育活動への専念につながることについ
て 

(3) 教職員の働き方改革を進めるため、児童・生徒の保護者だけ
でなく、市民に広く周知する必要性について 

(4) 地域学校協働活動推進員の活用について 

 

４ 消防職員の働く環境の整備について 

(1) 災害派遣時の勤務体制における課題について 

(2) 長時間勤務の現状を改善するための適正な人員確保について 

(3) 働く環境を整備する上での新たな人員確保について 


